



Con cambio de ruta conmemora presidente Andrés Manuel López Obrador 110 años de la Marcha de la Lealtad

Por Luis Carlos Silva

- Secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval dio a conocer que las Fuerzas Armadas enviadas a Turquía han ayudado al rescate de una mujer viva y tres cuerpos sin vida. Lima asperezas con ministra Norma Piña a quien saludó de mano.

Con un cambio de ruta que se desarrolló en el Zócalo ayer encabezó presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, la marcha de la lealtad en su aniversario 110o, la misma que llevó a cabo el presidente Francisco I. Madero.

En el acto protocolario, y como comandante supremo de las Fuerzas Armadas, el mandatario pasó lista de honor a los héroes de 1847 y 1914.

Previo al acto cívico militar, el Jefe del Ejecutivo saludó de mano a la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña con quien el pasado lunes tuvo diferencias en la ciudad de Querétaro, durante la conmemoración del 106 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917.

Tras atestiguar la salva de fusilería, develó una placa conmemorativa a las instalaciones del Cuartel Arista que se ubicaba en el Palacio Nacional, el cual fue una de las sedes que albergó el Colegio Militar del periodo comprendido de 1867 a 1868 y en reconocimiento a 200 años de su creación.

Durante su discurso, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González, dio a conocer que las Fuerzas Armadas enviadas a Turquía han ayudado al rescate de una mujer viva y tres cuerpos sin vida.

Asistieron a la conmemoración, los presidentes de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda y del Senado de la República, Alejandro Armenta Mier; la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo. Es de señalar que la Marcha de la Lealtad es un acto conmemorativo que año con año han realizado los presidentes de México para recordar el momento en que los alumnos y elementos del Colegio Militar, brindaron lealtad al presidente Francisco I. Madero.

Tal hechos sucedieron luego de que algunos generales y efectivos militares se levantaron en armas en su contra un 09 de febrero de 1913.

Acompañado de los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval y de Marina, José Rafael Ojeda, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador circuló abordo de un Jeep del Ejército Mexicano, ante la mirada de funcionarios y peatones.



Durante la conferencia presidencial matutina, ayer el titular de la SEDENA dijo que aun cuando tradicionalmente este acto se realiza en Chapultepec, por esta ocasión tuvo lugar en el Zócalo capitalino.

"Esta vez y para recordar que los cadetes del Colegio Militar escoltaron en su momento al presidente Francisco I. Madero, se hará en el Centro de la capital", indicó.

Alrededor de las 10:30 horas, el presidente llegó a avenida Juárez, donde ya lo esperaban la presidenta de la Corte, el presidente del Senado, Alejandro Armenta; el de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; así como los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y el de Marina, José Rafael Ojeda Durán.

Tras recibir los saludos militares subió al auto descubierto y viajó alrededor de 12 minutos para después encauzar el acto cívico en el Zócalo.

Otro de los presidentes de México que marcó un cambio en esta marcha de la Lealtad fue el ex presidente Felipe Calderón Hinojosa que en 2008 viajó unos minutos a caballo en el Castillo de Chapultepec. Ayer los secretarios de la Defensa Luis Cresencio Sandoval y de Marina José Rafael Ojeda acompañados del presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación SCJN, Norma Piña, participaron en dicho acto cívico militar.

